

BALONMANO

PEPE RIONDA

Presidente del Confía Base Oviedo

Este ovetense, que va a cumplir 80 años en enero, deja la presidencia del club que fundó hace 32 años y lo hace tranquilo porque su sustituto va a ser Heriberto Fernández, «Caco»: «Su gestión va a ser muy beneficiosa»

«Lo dejo porque tengo 80 años y un sustituto que lo hará mejor»

ANTONIO LORCA
Oviedo

Pepe Rionda cumplirá pronto 80 años y cuando suceda ya no será presidente del Confía Base Oviedo, que ha sido su vida los últimos 32 años. Se va tranquilo, dejando a su mano derecha, Heriberto Fernández, «Caco», como sustituto: Sabe que lo hará bien y que algún día el club que fundó jugará en la Asobal.

— **Por qué deja la presidencia del club que fundó en 1993?**

— Lo tenía que dejar alguna vez, voy a cumplir 80 años y tengo a la persona adecuada para sustituirme, que es Caco (Heriberto Fernández). Una vez que le convencí lo tuve claro. Tiene todas las cualidades para continuar mi historia.

— **De lo hecho en estos 32 años de qué se siente más orgulloso?**

— De que a día de hoy haya un club con más de 300 niños y niñas, con 300 familias alrededor. Para eso hay que trabajar mucho, que tengan confianza en ti, que te vean como un colegio. También es una satisfacción tener un equipo en División de Honor Plata y, especialmente, que de las 17 fichas que tenemos 10 sean de jugadores asturianos.

— **Usted no ha jugado nunca, ¿cómo se le ocurrió fundar un club?**

— Yo procedo del Naranco, era el delegado del primer equipo, y

cuando terminaron con la cantera, un grupo de entrenadores me propusieron fundar un club desde cero. Lo hicimos, fue creciendo en masa social, sacamos gente, toda de Oviedo; no teníamos un duro, no fue fácil, pero fueron creyendo en nosotros, sobre todo los padres, a los que estoy muy agradecido.

— **¿Con qué gente se embarcó en este proyecto?**

— José Ramón Villa fue el principal colaborador, luego gente como Fernando Pastor, Paco Álvarez y alguno más que no consigo recordar. Villa fue el que más hizo por ayudar, luego lo tuvo que dejar porque entró en el Ayuntamiento, pero el club ya estaba encaminado.

— **¿Qué coste personal le ha puesto esta dedicación al Base?**

— Cero, no tiene coste porque lo haces con cariño y devoción, como si fuese un hijo tuyo. El valor te lo tienen que dar los demás. Tuve la suerte de ser viajante de una empresa de dulces, tenía buenas ventas y me quedaba tiempo. La que salió perjudicada fue la familia, ahí estuve mi mujer, los hijos iban creciendo y yo estaba dedicado a mis otros hijos.

— **¿Cómo ve esta temporada?**

— El equipo que tenemos es muy joven, tienen ganas de trabajar y de triunfar, y un muy buen entrenador. Los veo que se entregan en cuerpo y alma. Será difícil mantenernos en



Pepe Rionda, expresidente del Confía Base Oviedo de balonmano.

División de Honor Plata, pero pienso que nos vamos a salvar.

— **Es importante esa permanencia, ¿no?**

— Sí, mucho, para que sigan apuntando más críos. El primer equipo es la referencia. También para que los patrocinadores sigan confiando en nosotros. Si descendemos los ingresos bajan, tenemos que luchar todos y contamos con una afición maravillosa. Me emociona ir al campo y ver a niños con tambores. Cuando lo hacemos bien, más allá del resultado, la gente nos apoya.

— **¿Cómo convenció a Caco?**

— Llevamos juntos más de 20 años, tuvimos tiempo de conocernos, de cambiar impresiones, él dice que soy su segundo padre y él para mí fue un consejero de lo mejor que encontré. Sabe mucho Jugó, hizo de todo, y no puso reparos desde el primer día. Fuimos un dúo estupendo, aprendimos mucho juntos, estoy orgulloso de haberle conocido y era la persona y el momento idóneos para que cogiera este club que tanto amo. Él decía que se iría cuando me fuera yo, pero al final me dijo que sí. Va a ser mejor presidente que yo, su gestión va a ser muy beneficiosa para el Base.

— **¿Sigue soñando con ver al Base Oviedo en la Liga Asobal?**

— Estoy seguro de que se va a lograr. Para ello, es necesario que instituciones y patrocinadores sigan apostando por nosotros. En los últimos tiempos Confía, antes Unión Financiera, ha sido fundamental para sostener el club. Hemos tenido el apoyo de Alimerka, Real Gestión Financiera, El Ferroviario, Cronista y muchas empresas dentro de sus posibilidades.

— **¿Qué hará Pepe Rionda ahora?**

— Les dije que iba a colaborar dentro de mis posibilidades, pero en segundo plano, sin estorbar.

— **¿Se le verá en la grada?**

— Siempre que pueda iré a animar a mis equipos. También al inclusivo de mi amigo Nacho Huerta.

E.P.

TENIS

Italia, primera finalista de la Davis tras salvar siete bolas de partido ante Bélgica

En un «tie-break» para el recuerdo, con resultado final de 17 a 15 y en un partido en el que ambos gozaron de 7 bolas de partido, Flavio Cobolli regaló a Italia la inmensa alegría de repetir final en Copa Davis por tercer año consecutivo al prevalecer ante Zizou Bergs (6-3, 6-7 y 7-6) tras batir a Bélgica sin necesidad de llegar al partido de dobles. Es el sexto «tie-break» más largo de la historia de la Copa Davis. Más de tres horas de partido entre dos titanes que se decidieron en el desempate del tercer envite, en un derroche de esfuerzo, en una exhibición propia de la Copa Davis que nubló, eso sí, los 14 puntos de partido, 7 por cabeza, que dispuso la contienda. La vigente campeona, por partida doble además, dominadora del tenis mundial, está a un solo paso de



Cobolli celebra su victoria, ayer, en la Copa Davis.

repetir título por tercera vez consecutiva. Juega en casa, en Bolonia, en una pista central plagada de aficionados que animan sin descanso para ayudar a los de Filippo Volandri, que pese a contar con las bajas de sus dos mejores bazas, ha cedido solo un set en cuatro partidos. Italia se medirá al ganador del partido que van a disputar hoy España y Alemania, con la presencia del tenista asturiano Pablo Carreño en un equipo en el que también estarán Jaume Munar, Pedro Martínez y Marcel Granollers.